

Cali, noviembre 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Cultura, ambiente y reconciliación

¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali la COP16



CALI

Sábado 2 de Noviembre, 2024

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del planeta, cerró en Cali con una vibrante clase de salsa que buscó romper el récord mundial.

La fiesta, que inició a las 5:00 p.m. en la Zona Verde, reunió a miles de personas dispuestas a hacer historia mientras celebraban la clausura del evento internacional.

Esta cumbre, en la que participaron representantes de diversas naciones, además de científicos y activistas, concluyó así con una muestra de la cultura caleña, resaltando el valor de la biodiversidad y del cuidado del planeta.

Cali, reconocida como capital de la salsa, aportó su sello cultural a este evento, y la clase masiva de baile se convirtió en el símbolo de unidad para quienes apoyaron la COP16.

En palabras de varios asistentes, la danza fue una despedida única que mezcló tradición, naturaleza y un fuerte mensaje de protección a la biodiversidad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

Durante la actividad, equipos de organización y seguridad garantizaron el desarrollo coordinado de este evento masivo.

Un mensaje de unidad y aplausos por la biodiversidad

Tras el baile, a las 5:45 p.m., el alcalde de Cali, Alejandro Eder, pronunció un discurso en el que destacó el papel de Cali como anfitriona de la COP16 y subrayó el compromiso que la ciudad y sus habitantes han demostrado hacia la biodiversidad.

“¡Gracias, Cali! ¡Gracias, caleños! ¡Gracias a todos los sectores y a todos los medios! Infinitas gracias porque nos unimos y nuestra ciudad volvió a creer que está para cosas grandes”, afirmó Eder.

Por otro lado, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, afirmó que “¡Vallecaucanos y caleños! Nos despedimos de la COP16 con el corazón lleno de gratitud y orgullo. Este sueño cumplido nos mostró al mundo como un Paraíso de biodiversidad única y riqueza cultural sin igual”.

Agregando que “revivimos el orgullo de nuestra región, nos reencontramos con el civismo, la reconciliación y la unión. ¡Mí gratitud es con ustedes! Porque cuando nos unimos, ¡somos los mejores!”.

Poco después, a las 6:00 p.m., se llevó a cabo la jornada de aplausos, en la que los asistentes, autoridades y organizadores se unieron para celebrar los logros alcanzados durante esta cumbre.

Estos aplausos fueron un símbolo de gratitud hacia la biodiversidad, la reconciliación y el éxito logrado como anfitriones de un evento que reunió a expertos y ciudadanos en una agenda que abarcó tanto la naturaleza como la cultura.

Impacto económico de la COP16: un balance positivo

El alcalde Eder ofreció un primer balance del impacto económico y social que la COP16 generó en la ciudad.

Según datos preliminares, cerca de un millón de personas visitaron la Zona Verde, ubicada en el centro de Cali, donde disfrutaron de actividades culturales, académicas y de promoción de emprendimientos.

Este espacio incluyó más de 300 iniciativas verdes, 85 proyectos de economía popular y 20 mercados campesinos, lo que dio como resultado un impulso económico de más de 300 millones de pesos.

Asimismo, Eder resaltó que la COP16 impulsó el turismo en Cali, registrando más de 600 mil visitas en los eventos abiertos al público.

Además, la ciudad recibió 15 mil reservas aéreas internacionales, lo que representa un aumento del 123% en comparación con el mismo periodo de 2023.

Esta cifra fue resultado de la participación de visitantes de Estados Unidos, España, Brasil, Reino Unido y Perú, que aprovecharon la oportunidad para disfrutar de la ciudad y sus alrededores.



Auge en el sector hotelero y gastronómico de Cali

La gobernadora del Valle del Cauca señaló que, durante la COP16, el sector hotelero de Cali registró una ocupación del 91%, lo que se tradujo en más de 11 millones de dólares en ingresos.

Esta cifra demuestra el éxito de Cali como sede de un evento internacional, destacando la planificación de la ciudad para acoger y atender a miles de personas.

También el sector gastronómico reportó un crecimiento del 13% en sus ventas, beneficiándose del flujo de turistas que acudieron a restaurantes y establecimientos en zonas como el Peñón, Granada y Centenario.

Las autoridades locales y la Cámara de Comercio de Cali destacaron que la cumbre se convirtió en una vitrina para el crecimiento económico en diversos sectores.

Durante los días de la COP16, los emprendedores de la Ciudadela de la Biodiversidad superaron en un 290% sus ventas diarias promedio, lo que significa un importante avance para el desarrollo de estos negocios verdes y sostenibles.

Espacios educativos y de reconciliación en la COP16

Además de la economía, la COP16 dejó un impacto positivo en el ámbito social y educativo.

La Ciudadela Educativa fue uno de los espacios más concurridos, con más de 13 mil participantes, principalmente estudiantes que asistieron a actividades y talleres de sensibilización ambiental.

Esta iniciativa, liderada por la Secretaría de Educación de Cali y organizaciones como WWF y UNICEF, fue un espacio de aprendizaje donde los jóvenes fortalecieron su conexión con la naturaleza.

Otro de los escenarios relevantes fue la Ciudadela de la Reconciliación, que superó las expectativas al recibir más de 3 mil personas.

Este espacio se enfocó en el diálogo y la integración de diversas comunidades, promoviendo la paz y la inclusión social.

Además, en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, conocida como la Ciudadela de la Biodiversidad, se registraron más de 42 mil visitantes en la primera semana, lo que evidenció el interés de los caleños y visitantes en la biodiversidad y el emprendimiento local.

Un evento seguro y ejemplar para Cali y Colombia

La COP16 no solo significó desarrollo económico y social, sino también un avance en la convivencia y seguridad de la ciudad.

Durante el evento, las autoridades de Cali coordinaron la seguridad con un Puesto de Mando Unificado, que permitió atender situaciones de movilización social sin necesidad de intervención policial.

Gracias a este esfuerzo, los ciudadanos y visitantes pudieron disfrutar de una cumbre tranquila y organizada, consolidando a Cali como una sede segura y adecuada para eventos internacionales.

La Secretaría de Bienestar Social también destacó la campaña “Siempre de la mano”, que se encargó de proteger los derechos de niños, niñas y adolescentes durante el evento, logrando un reporte de cero incidentes de vulneración.

Además, 60 personas en proceso de reintegración fueron capacitadas y participaron como orientadores en los eventos, fortaleciendo la inclusión social en esta cumbre.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



Balance del operativo de Halloween en Cali: 500...

La Policía Metropolitana de Cali reportó un balance de seguridad...



¡Cali cierra la COP16 con orgullo y una ovación...

Cali, epicentro de la biodiversidad y la reconciliación durante la COP16, est...



Cali, entre las mejores ciudades en biodiversidad

Según el Índice de de Singapur, la ciudad de Cali está entre las mejore...



Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos...

La COP16, la Cumbre Mundial de Biodiversidad, llega a su última...